



St. Agatha

Die direkt am Bahnhof in Dietikon gelegene, katholische Kirche St. Agatha wurde mit einer leistungsstarken, aber energiesparenden LED-Indirektbeleuchtung ausgestattet, um Kirchenschiff und Altarraum besser auszuleuchten und die Decke optisch anzuheben.

Der historische Leuchter im Jugendraum wurde auf LED umgebaut, die neue RGB-LED-Beleuchtung in einer Wandnische unterstützt die Meditation.



Dietikon

Projektart

Kirche

Auftrag

Lichtplanung, Realisierung

Objekt

Kirchenschiff, Jugend- & Meditationsraum

Leuchtentyp

Downlights, Aufbaustrahler, Lineares LED, Sonderleuchte (Umbau)

Leuchtenkategorie

Einbaustrahler, Scheinwerfer, Lineare Pendelleuchten, Lineare Systemleuchten